Hopak

Olga Dukhovnaya

C'est un spectacle de danse.
Les danses sont inspirées
des danses traditionnelles ukrainiennes.
Ces danses sont des danses anciennes,
peu connues par les jeunes en Ukraine.
Les danseurs reproduisent certains mouvements
puis les transforment pour créer de nouvelles danses.
C'est un spectacle très physique pour les danseurs.
La musique est jouée par un accordéoniste
qui joue aussi de la musique électro avec son accordéon.



À partir de quel âge :

Pour tout le monde



Prix:

Gratuit



Quand:

Samedi 6 juillet à 18h Dimanche 7 juillet à 18h



0ù:

Le Grand Huit, Voir page 54



Durée:

45 minutes



Assis ou debout:

Le spectacle est dehors, le public est debout.







